

Fecha: 15-04-2025

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: **-senama maule lanza el fondo nacional concursable con más de 100 millones para organizaciones de personas mayores de la provincia de talca"**

Pág. : 7

Cm2: 820,2

VPE: \$ 401.899

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

"Senama maule lanza el fondo nacional concursable con más de 100 millones para organizaciones de personas mayores de la provincia de talca"

Con un llamado a postular a las organizaciones de la Provincia de Talca, SENAMA Maule anunció la apertura del Fondo Nacional del Adulto Mayor 2025, iniciativa que tiene como objetivo favorecer la integración social de las personas mayores a través de proyectos que fomenten su autonomía y mejoren su calidad de vida.

Desarrollar actividades productivas, comprar nueva indumentaria o concretar ese esperado viaje son solo algunos de los proyectos que las organizaciones de personas mayores pueden postular este año al Fondo Nacional del Adulto Mayor, que impulsa el Servicio Nacional del Adulto Mayor (SENAMA), en su

línea Autogestionados.

La ceremonia de lanzamiento de este fondo concursable estuvo encabezada por la seremi desarrollo social y familia, Sandra Lastra junto al coordinador regional de SENAMA Maule, Ignacio Salas quienes fueron acompañados por los parlamentarios, Jorge Guzmán, Felipe Donoso, los alcaldes de San Rafael, Basilio Octavio Pérez Díaz y el alcalde de Empedrado, Carlos Correa Miños y el director de sede del Instituto AIEP Talca, Herman Jamett, junto a dirigentes de mayores de las comunas de la provincia.

La seremi de desarrollo social y familia, Sandra Lastra señaló "Tenemos un aumento en los recursos de SENAMA para este Fondo

Nacional del Adulto Mayor, que invita a las personas mayores a postular a las personas organizadas de la región del Maule. Siempre hemos tenido una alta participación en iniciativas como esta; por lo tanto, esperamos que este año podamos contar con buenas iniciativas y buenos proyectos. Estas son iniciativas autogestionadas que nacen desde cada uno de los clubes de personas mayores, y que también representan un importante beneficio para ellos. Las iniciativas postuladas aportan múltiples ventajas para las personas mayores en términos de desarrollo social y comunitario".

El coordinador de SENAMA Maule Ignacio Salas, comentó que "Para el año



2025, queremos invitar a las personas mayores a postular desde las organizaciones de la región del Maule. Siempre hemos tenido una alta participación en iniciativas como esta; por lo tanto, esperamos que este año podamos contar con buenas iniciativas y proyectos autogestionados que surgen desde cada uno de los clubes de personas mayores, lo cual representa un importante beneficio para ellos. Este año, no se exigirá la antigüedad de dos años, lo que también actúa como un incentivo para que nuevos clubes puedan postular".

